



## Inicio de obras, edificio del Centro de Investigación en Ciencias del Movimiento Humano

Miércoles 23 de noviembre, 3:00 p.m. (CIMOHU)

Una universidad en crecimiento se reconoce por la cantidad de programas de docencia, investigación y acción social que se abren o que se fortalecen, al incorporar cada vez más integrantes y al tener cada vez más impacto en la sociedad. Se reconoce también por el eco que las acciones académicas tienen en las regiones, así como por el creciente interés por formar parte de nuestra comunidad universitaria.

Una muestra visible de este crecimiento es la mejora de la infraestructura universitaria, tanto en número como en calidad. Pues, el dotar de condiciones esenciales para asegurar la calidad en los ejes sustantivos de nuestra institución es básico, pero la Universidad de Costa Rica hace esfuerzos muy grandes por que esta infraestructura, y su equipamiento, sean realmente sobresalientes.

El Centro de Investigación en Ciencias del Movimiento Humano, CIMOHU, es uno de los ejemplos de crecimiento de nuestra universidad, que tras haber sido creado hace cuatro años, finalmente contará con su propio edificio. Esto le permitirá ayudar, con mayor prontitud, en la resolución de problemas relevantes relacionados con tres áreas de las ciencias del movimiento humano: pedagogía del movimiento, rendimiento deportivo y ejercicio, bienestar y salud.

Esas tres áreas son los énfasis de la carrera de bachillerato en Educación Física y Deportes, pero también refuerzan los programas de maestría académica, maestría profesional y doctorado académico. Los resultados del trabajo de cientos de estudianets e investigadores se manifiestan constantemente mediante nuevas investigaciones, proyectos e inquietudes que se traducen en iniciativas interdisciplinarias, tanto entre personal de la propia institución, como con personal externo. Esto es lo que nos hace crecer como universidad, puesto que el conocimiento no debe permanecer encerrado entre paredes ni en bibliotecas.

El trabajo que ha venido realizando el CIMOHU es ejemplo del crecimiento que anhelamos para nuestras unidades académicas; este es el resultado de la evolución del Laboratorio en Ciencias del Movimiento Humano (Lacimov), y es evidente que, hoy, se trata de una iniciativa mucho más consolidada y sólida.

El nuevo edificio del CIMOHU es un paso fundamental en esta evolución, pues permitirá consolidar aún más los esfuerzos que tanto docentes como estudiantes han venido haciendo



## Rectoría

en el área del movimiento humano. Un espacio de estudio y de investigación, aunado con las posibilidades de interactuar con miembros de la Escuela de Ingeniería Mecánica y la Escuela de Ingeniería Eléctrica, entre otros, será de mucho provecho para quienes quieren dar un paso más en su formación.

Agradezco el trabajo de la Oficina Ejecutora del Programa de Inversiones, la cual, con fondos del Banco Mundial, hará realidad este sueño en los próximos meses. Quienes forman parte del CIMOHU tendrán que tener un poco de paciencia antes de ver su edificio en pie, pero estoy seguro de que la espera valdrá la pena: un nuevo espacio universitario es un enorme logro para el crecimiento de nuestra institución, y estoy seguro que ustedes lo valorarán y sabrán aprovecharlo al máximo.

Muchas gracias.